
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass die Benennung für den Jugendhilfeausschuss im Wege 
der Wahl erfolgen müsse. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


